
 
 

Rapport du président de Patinage Sherbrooke 

pour l'assemblée générale annuelle 2024 

 

Mesdames et Messieurs, chers membres du Club de Patinage Sherbrooke, c’est avec 

plaisir que je vous soumets mon rapport annuel de cette année. Cette période a été 

marquée par de nombreuses réussites sportives et organisationnelles, témoignant de 

notre engagement collectif envers l’excellence. 

Cette année, nos patineurs ont atteint de nouveaux sommets. Nous avons célébré 

plusieurs victoires et performances remarquables lors des compétitions régionales, 

provinciales, Nationales, voire même internationales. Nos athlètes ont non seulement 

montré leur talent sur la glace, mais aussi leur dévouement et leur esprit sportif en dehors 

des compétitions. Leur succès est une source de fierté pour notre club et un témoignage 

de l'excellent travail de nos entraîneurs et de tout le personnel d'encadrement. 

En plus des réussites sportives, nous avons organisé plusieurs événements qui ont connu 

un franc succès : 

• Championnats de sections : cet événement a été un véritable succès grâce à la 

participation active de tous nos bénévoles. Les retours positifs des participants et 

des spectateurs témoignent de la qualité de l’organisation. 

• Spectacle annuel : notre spectacle annuel a une fois de plus émerveillé le public 

par la créativité et le talent de nos patineurs. Cet événement est une vitrine 

importante de notre club et une occasion de célébrer le travail accompli tout au 

long de l’année. Je tiens d’ailleurs à remercier sincèrement Marie-Claude Sarrazin 

et toute son équipe pour la réussite de l’événement. 

• Invitation synchro de Sherbrooke : bien que cet événement ait été relégué à une 

simple présentation plutôt qu’à une vraie compétition, le travail exceptionnel du 

comité organisateur et des bénévoles mérite d’être souligné. Malgré la déception, 

nous avons su tirer parti de cette occasion pour renforcer notre cohésion et notre 

esprit d’équipe. 

Je suis heureux de vous annoncer que Patinage Sherbrooke se trouve en très bonne santé 

financière. Grâce à une gestion rigoureuse et à des efforts continus pour diversifier nos 

sources de revenus, nous avons pu non seulement équilibrer notre budget mais aussi 

constituer des réserves qui nous permettront de faire face à d'éventuelles imprévus. Les 

revenus générés par nos événements, les subventions obtenues et autres revenus ont 

tous contribué à cette situation favorable. Cette stabilité financière est essentielle pour 

soutenir nos activités futures et garantir la pérennité de notre club. 



 

Je tiens à exprimer ma gratitude à toute la communauté de Patinage Sherbrooke. Nos 

bénévoles, parents et supporters sont le cœur battant de notre club. Votre engagement 

et votre soutien sont indispensables à notre succès. Merci à chacun d'entre vous pour 

votre dévouement et votre générosité. 

Je voudrais remercier particulièrement Marylène Fillion, Nina Labott, Catherine Chaput et 

François Bergeron pour leur contribution exceptionnelle cette année. Nous souhaitons à 

François un prompt rétablissement pour donner suite aux récentes nouvelles de son 

hospitalisation. 

Un énorme merci aux membres du conseil d’administration pour leur dévouement 

exceptionnel. Merci particulier aux membres sortants du conseil d'administration, 

Véronique Provencher et Daniel Provost, pour leur engagement et leur travail au sein du 

club. Votre dévouement a été précieux pour notre communauté et que dire des 

nombreuses années d’implication de Daniel qui aura été un grand atout pour le patinage 

synchroniser en Estrie. 

Malgré nos nombreuses réussites, plusieurs défis demeurent à relever : 

• Renforcement de la politique de civilité et de harcèlement : il est impératif de 

continuer à travailler sur la mise en place et le renforcement de politiques claires 

pour garantir un environnement sain et respectueux pour tous les membres du 

club. 

• Mandats des membres du conseil d'administration : il est crucial que tous les 

membres du CA remplissent leur mandat avec sérieux et engagement. Une 

gouvernance solide est essentielle pour la pérennité de notre club. 

• Mobilisation du bénévolat : nous devons continuer à mobiliser notre 

communauté pour encourager davantage de bénévoles à s’impliquer activement. 

Leur contribution est vitale pour la réalisation de nos activités et événements. 

• Remplir les chaises vacantes au conseil d'administration : il est essentiel de 

s'assurer que toutes les positions vacantes au sein du conseil d'administration 

soient pourvues par des membres dévoués et compétents pour maintenir une 

gestion efficace du club. 

 

Cette année a été riche en réalisations et en enseignements. Je suis convaincu que, grâce 

à notre engagement collectif et à notre passion pour le patinage, nous continuerons à aller 

de l’avant et à atteindre de nouveaux sommets. Merci à tous pour votre soutien 

indéfectible et votre dévouement. Ensemble, nous faisons de Patinage Sherbrooke un club 

dont nous pouvons tous être fiers. 



 

Alors que mon mandat de président touche à sa fin, je tiens à exprimer ma profonde 

gratitude pour la confiance et le soutien que vous m’avez accordés au cours de ces deux 

dernières années. Ce fut un honneur de servir en tant que président de Patinage 

Sherbrooke. Ensemble, nous avons surmonté des défis, célébré des succès et renforcé les 

bases d'un avenir prometteur pour notre club. Je suis convaincu que sous la nouvelle 

direction, le club continuera à prospérer et à atteindre de nouveaux sommets. Merci à 

tous pour votre dévouement et votre soutien. 

 

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une excellente assemblée générale. 

 

 

 

 

Christian Beaudin 

Président de Patinage Sherbrooke 

 


